

## **Anti Electromog:**

Este gráfico se utiliza para contrarrestar los efectos en las personas afectadas por electromog (afección física y psíquica por estar expuesto a exceso de radiaciones de microondas y radiofrecuencias producidas por redes telefónicas, celulares, notebook, Tablet, pc y otros).

Para saber si uno u otra persona está afectado por electromog se puede realizar el siguiente test:

Tome un péndulo, varilla o aurameter con la mano derecha y con el dedo índice de la mano izquierda toque el punto "VG20" (el punto más alto de la cabeza).

Si la respuesta es negativa, indica que la persona está afectada por electromog. Si la respuesta es positiva no está afectada.

La persona afectada debe tomar con la mano izquierda el gráfico antielectromog, observarlo en forma ininterrumpida, mientras que con el dedo índice de la mano derecha toque el "VG20" de 1 a 3 minutos.

Realice nuevamente el test para verificar los resultados. Se puede realizar varias veces seguidas o varias veces en el día (no hay riesgo de saturación).

Este gráfico también se puede utilizar para filtrar el electromog que emiten los aparatos eléctricos, colocándolo bajo éstos.

El gráfico mide 19 cm x 12 cm aproximadamente, realizado en papel de 80 gramos, plastificado en caliente con lámina de 150 micrones.